

Más alumnos discapacitados en las universidades - 20 minutos - 27/10/2015

Más alumnos discapacitados en las universidades

La población universitaria con discapacidad ha aumentado este curso en más de 21.000 alumnos. El dato se ha mostrado en el VI encuentro de la Red Española de los Servicios de Apoyo a las personas con discapacidad en la Universidad (Sapdu), donde también se ha constatado una mayor voluntad de las universidades en el proceso de inclusión en las aulas.

En el evento se ha revelado que el porcentaje de universitarios con discapacidad en España representa entre el 1 y 2%, y en países como Estados Unidos o Canadá ese porcentaje se sitúa entre el 5 y el 10%. Los participantes han apuntado la necesidad de ofrecer una mayor formación al profesorado universitario en este campo para hacer accesibles para todos los alumnos los procesos de enseñanza y aprendizaje recibidos. **R. C.**